

locale

## Crêpe-party à la Résidence JB Delfau



Toutes les occasions sont bonnes pour faire la fête à la résidence. Ainsi, la tradition a été respectée à la maison de retraite JB Delfau et ce, grâce à la dynamique équipe d'animatrice et dévouée.

Durant l'après-midi récréatif, les résidents étaient invités à faire des crêpes et à les déguster, c'est donc plus de 90 crêpes qui furent réalisées pour tous les gourmands.

Cette animation a permis de diffuser une odeur alléchante dans tous les couloirs de la résidence ; cette belle fête fut synonyme de joie et de gourmandise.